

Jueves. 12 de mayo de 2022

DAVID JAR



La Inspección de Trabajo ha levantado 60.221 actas sobre falsos autónomos

## Récord de multas de Trabajo a los falsos autónomos

► Díaz presume de recaudar 393 millones en plena crisis de recursos de la Inspección

J. Sanz. MADRID

Ni La Inspección de Trabajo ha levantado 60.221 actas sobre falsos autónomos -trabajadores dados de alta en el RETA pero prestan sus servicios para una empresa como si fueran trabajadores por cuenta ajena- y ha recaudado 393 millones. Así lo comunicó ayer la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, en el Congreso en respuesta a una interpección urgente del PP, al que se-

ñaló que en estos dos años de mandato del Gobierno se han levantado 60.221 actas de inspección sobre falsos autónomos y se ha recaudado con ello 393 millones de euros. A continuación, afeó al diputado del PP, José Ortiz, que durante todo el mandato de Rajoy solo se levantaran 13.268 actas y se recaudaron 104 millones por el mismo concepto. Además, señaló que la inversión pública que destinó el PP entre 2012 y 2018 a los autónomos fue de 11 millones, una «cantidad vergonzante», mientras que en los últimos dos años, marcados por la pandemia, se han destinado 11.000 millones en ayudas a este colectivo. «la diferencia no es comparable», dijo.

La ministra insistió en que «vamos a continuar por este camino para acabar con el fraude existen-

te», pero obvió hacer comentario alguno sobre la precaria situación de la plantilla de la Inspección y sus denuncias sobre la falta de personal, recursos y medios. Los inspectores de Trabajo y sus sindicatos han denunciado en numerosas ocasiones que se encuentran desbordados en sus funciones y con un exceso de trabajo «que ya está llegando al límite. Si sigue aumentando nuestra carga de funciones, no vamos a poder cumplir con nuestro trabajo», explicaron a LA RAZÓN fuentes sindicales. Los inspectores siguen denunciando que, a pesar de haber aplazado la huelga convocada el pasado mes de marzo y de que se está negociando con el Ministerio, «seguimos sufriendo una acumulación de déficit en plantilla, recursos técnicos y materiales fundamentales que nos sigue colocando al borde del fracaso». Desde Trabajo se ha prometido aumentar la productividad vinculada a resultados en 6 millones de euros para destinarla a todos los grupos que integran este colectivo, así como un refuerzo de 200 interinos y la revisión puestos de trabajo.